

—Donnez ce que vous voudrez, pourvu que ce soit cher.

—Bien! fit le maître d'hôtel, épanoui.

Il ajouta, en se penchant vers Colchester qu'il connaissait pour l'avoir vu en cet endroit avec John Durand:

—Ce monsieur est très bien.

—Un comte russe, dit tout bas Colchester. Le comte Galupin. (Il prononçait Galoupine.)

—Tout s'explique.

Un instant après, tout le restaurant parlait du comte Galoupine, original curieux à qui son immense fortune permettait les pires excentricités, notamment le port d'un pantalon, dont chaque jambe avait des plis en accordéon — mode qu'il lancerait indubitablement, — et la fantaisie de parler en employant l'accent et les expressions des faubourgs de Paris et des fortifs. Du moment qu'il s'agissait d'un étranger, ça devenait très Parisien et même d'une élégance spéciale, piquante.

Le sommelier apporta du vin blanc à 30 francs la bouteille et du vin rouge à 22 francs. Un garçon servit une bisque qui fut suivie d'une langouste à l'américaine. Cinq minutes après, Bernard se plaignait d'avoir le feu dans le ventre.

Mme Galupin, elle, n'avait goûté qu'une cuillerée de bisque. Elle avait déclaré qu'elle aimait bien les écrevisses surtout celles qu'on pêchait dans les ruisseaux de son pays, mais qu'elle ne les aimait pas en soupe, surtout pour sa petite fille. Et elle avait demandé un potage au lait sucré, au grand désespoir de Galupin qui s'était écrié:

—Ça ne va pas faire monter la note.

—Tu commences par m'embêter, déclara alors Ernestine, s'insurgeant, pour la première fois. Tu ne vas tout de même pas nous rendre malades, Rose et moi, pour le plaisir de dépenser comme un imbécile. Empoisonne-toi avec tes deux garçons si ça te fait plaisir. Mais laisse-moi manger ce qui me plaît avec ma petite fille.

Aussi, quand Bernard se plaignit d'avoir le feu dans le ventre, après avoir agrémenté son existence d'une langouste à l'américaine par-dessus une bisque — piment sur poivre rouge, — clama-t-elle pour dominer le cake walk que venait d'attaquer l'orchestre:

—C'est bien fait!... Et je voudrais que ton père en eût autant!

—Et M. Colchester aussi, alors? vociféra Galupin irrité.

—M. Colchester mange modérément! crut devoir remarquer Ernestine. Toi, tu te bourres, et tes deux garçons t'imitent. Ça n'est pas étonnant qu'ils aient le feu dans le ventre. Toi aussi!...

—Non! Pas moi!... Je l'éteins avec du vin blanc... Les écrevisses ne m'ont jamais fait de mal, d'abord. Ah! Monsieur Colchester!... un jour, nous irons en pêcher dans les petits ruisseaux du Poitou, des écrevisses! C'est amusant comme tout!... Le malheur, c'est que ça n'est pas un plaisir cher... Faudrait faire ça un jour que j'aurai de l'avance sur mes dépenses. Malheureusement, ce n'est pas demain. Quant à la langouste à l'américaine, j'ai décidé d'en manger tous les jours et à tous mes repas!... Oui... Madame Galupin!!! J'aime ça! Et puis c'est cher...

ENCAISSEMENT DE COUPONS

REMPLOIS DE FONDS

ACHATS ET VENTES

effectués au mieux des
INTERETS DU CLIENT

—o—

TOUS RENSEIGNEMENTS SUR
DEMANDE

—o—

Crédit Anglo-Français, Ltée

Banquiers en Valeurs

72, COTE DE LA MONTAGNE

Téléphone: 2-6427

— — — QUEBEC

"HÔPITAL DU SACRÉ-COEUR"

PLESSISVILLE

Une institution des plus modernes, située dans les Bois-Francs, comté de Mégantic, prend des dames et messieurs en pension.

Chambres avec cabinets de toilette, eau chaude, eau froide attendants.

Bonne table, confort du chez-soi, soins en cas de maladie.

Endroit idéal pour cure de repos ou convalescence.

Bons médecins, infirmières expérimentées, conditions raisonnables.

Pour plus amples informations,

s'adresser à

LA SUPERIEURE

Vos yeux sont en sûreté si vous m'en confiez le soin.—J.-A. McCLURE, O.D., 109 St-Jean, Québec